

# 西陵中学校だより

平成28年6月17日(金)

第6号

学校 HP アドレス <http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryu>

## 学校公開日へのご参観ありがとうございました！

6月7日(火)は、第1回学校公開日でした。保護者の皆様のほか、民生委員の皆様をはじめ、地域の皆様、学校関係の皆様方にご参観いただきました。

1年生は徐々に中学校生活に慣れ、どの授業も楽しく、前向きに、かつ真剣に取り組んでいる様子が見受けられます。2年生は職場体験学習が終わり、7日の5・6限に報告会が行われました。学校生活を充実させるために必要なことを学んできました。3年生は修学旅行にむけ、都内班別学習のコースやホテルの部屋割りなどを決めています。

各学年とも落ち着いた雰囲気の中で、熱心に学習に取り組む生徒の姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。

本校のめざす学校教育ビジョンの達成のため、今後も確かな学力をつける教育をめざしていきます。



参加者の意見より

1年生の保護者です。

英語の授業も楽しく受けているように思えました。

体育では、体操がダンスでとてもイキイキしていて、楽しんでいる子供を見て安心しました。

## 学校づくり協力者会議が開催されました

6月7日 19:00 より、本校校長室にて第1回学校づくり協力者会議が開催されました。学校づくり協力者会議委員は、次の6名の方です。

中川義文さん(元PTA会長)、丸市昭治さん(元PTA会長)、田川俊弥さん(前PTA会長)  
森 敦子さん(前PTA役員)、矢田和子さん(青少年相談員)、鈴木久代さん(主任児童委員)

本校の学校づくりについて、意見や提言をいただくとともに、3学期には、学校教育活動全般について評価を行っていただきます。

今回の会議では、学校より、学校教育ビジョンと具体的な取り組みの方向性、昨年度のアンケートの分析と今後の方針等について説明し、生徒の様子や1学期の取り組み等について報告しました。

委員の皆様からは、情報公開の重要性及びその方法、地域の大人からの生徒たちへの声掛けの重要性、多様な子供に対するコミュニケーションの取り方の難しさ、自主的に学習に取り組める子どもの育成、来校者に対する学校の危機管理などについてご意見が出されました。

委員の方には、生徒の登下校中の自転車の乗り方や普段の生活の様子をよく見ていただいております。学校は、会議で出されたご意見をもとに、保護者や地域の期待にそえる学校づくりに努力してまいります。

次回は11月に開催する予定です。

# 3年生はそらんぼ四日市を見学に行きました。

6月3日(金)、3年生は環境学習の一環として「四日市公害の歴史と教訓」「環境改善のまちづくり」に関する学習を行いました。

## 目的

- ・ プラネタリウム番組を鑑賞し、天体分野の興味関心を高め、身近な天文現象やその仕組みについての理解を深める
- ・ 四日市公害と環境未来館を見学し、自分たちの住む四日市市が過去に経験した出来事やいろいろな人々の思い等を学ぶ。そして、これからの自分たちの生活や四日市市の将来について考えるきっかけとする

四日市公害があったころの時代背景や、四日市のどのあたりで、どんな公害でどんな被害があったか。四日市公害に取り組んだ人々とその内容や思い等を学習してきました。



「そらんぼ四日市」とは「四日市立博物館」「プラネタリウム」「四日市公害と環境未来館」の3つの施設の総称です。青空を取り戻した四日市、博物館常設展の「時空街道」プラネタリウムの「宇宙(空)」をイメージした”そら”と、3施設を散歩するように巡って、学んでいただくことをイメージした”さんぼ”を組み合わせました。

※ そらんぼ四日市HPより

## 期末テストも終わり、いよいよ中体連に向けて始動します。

期末テストも終わり、部活動は本格的に夏の大会に向けて練習が始まります。梅雨空は続きますが、暑さも徐々に増してきます。体調管理には十分、気をつけて下さい。中体連の県大会予選に向けて、頑張っていくと思いますが、思わぬところで熱を出したり、熱中症の一手手前までいったりと危険は潜んでいるものです。水分補給をこまめにしていましましょう。この時期、自分は大丈夫と思っていても疲れは残っていくものです。3年生にとっては最後の大会でもあり、つい無理をしがちになります。規則正しい生活を送る中で勉強と部活動を両立させて下さい。

## ～学年をとびこえ 西陵中学校の輪をつくろう!!!～

### 日 程

- 1・2限 レクリエーション大会 (体育館)
- 3限 道徳 (各教室)

6月18日(土)は土曜授業です

### 目 的

- ・ 各学級の団結力を高めるとともに、学年を越えて親睦を深める。
- ・ 生徒会本部役員と代議員のリーダー性を高める。

1・2限のレクリエーション大会は、生徒会執行部が企画・運営をし、全校7クラスで対抗する行事です。学校公開となっていますので、保護者の方もご都合がつけば、生徒の様子を見学していただきたいと思います。